

Die deutsche Marke Unsquashable ist die Szenemarke im Squashbereich seit Jahrzehnten. Die Marke Unsquashable geht zurück auf Jahangir Khan, den wohl besten Squashspieler aller Zeiten (vgl. Guinness Buch der Rekorde). Der Legende nach hat Jahangir dem Produkt den Namen "Unsquashable" gegeben, weil sein Vater (sein Trainer) ihn "Unsquashable Jahangir" nannte, als er noch ein Jugendlicher war und schon erkennen ließ, dass er einmal ein ganz großer Spieler werden wird. Heute vertrauen diverse Top-Spieler auf das Material von Unsquashable, unter ihnen James Willstrop (ehemalige Nummer 1), Josh Masters, Joel Makin, George Parker, Derek Ryan oder Victor Monserrat. Die Produktentwicklung und das Design für Unsquashable finden seit vielen Jahren in Deutschland statt.

Squashschläger Inspire T-3000

- eher kopflastiges Racket
- Rahmengewicht: 160 g / Gesamtgewicht: 200 g
- Material: Graphit-Alu-Mix
- Double String Power (doppelte Längs-Saiten für maximale Kontrolle und geringen Saitenverschleiß)
- U-Profil (der Rahmen ist auf der Innenseite U-profiliert => die Saitenlänge, die Schwingen kann, verlängert sich => mehr Power)
- MPZ Mega Power Zone (vergrößerte Ösen auf 3 und 9 Uhr, die Saite kann in diesem Bereich durch den Rahmen durchschwingen => nochmals mehr Beschleunigung)
- Besaitung: haltbare robuste US 500 Saite
- Besaitungsbild: 14 x 20
- Kopfgröße: 505 cm²

Schläger mit Double String Power (DSP) verbinden die Vorteile von Schlägern mit und ohne Brücke im Herzbereich: Maximale Ballbeschleunigung, da die Vertikalsaiten dieser Racketserie durch die Doppelführung verlängert werden und somit ein hoher Trampolineffekt mit viel Power entsteht.

Für wen geeignet:

- ideal für Freizeit- und Gelegenheitsspieler
- für ambitionierte Einsteiger



Squashschläger Inspire T-3000



Squashschläger Inspire T-3000, Detailansicht

		
		
		

Merkmale

Produkt	Farbe	VE	Hersteller- Nummer	Bestell- Nummer
Squashschläger Inspire T-3000	grau / blau		296097	98001602